
まんなかに愛のある未来会議　【テーマ/茅野市の施策について】

№ 意見交換テーマ いただいたご意見等 備考（補足等） 議会の対応方針

1 まちの魅力 意見 産業経済
まちの魅力の発信方法を分かりやすくしてほしい。前向きな情報発信をしてほし
い。YouTube動画の発信を増やすべき。

意見等をお聞きした

2 まちの魅力 意見 産業経済
市民が自分の住んでいるまちを誇れるようなまちづくりをしてほしい。縄文は文化
であって商品ではないので無駄に商品化しないでほしい。

意見等をお聞きした

3 まちの魅力 意見 産業経済 小規模校を大切にすることがまちの魅力にもつながるのではないか。 意見等をお聞きした

4 まちの魅力 要望 産業経済 市民マラソンの開催を。
行政側に伝える
回答不要

5 まちの魅力 意見 産業経済
電車で来た観光客を取りこぼしているのではないか。財産区や別荘族とのコラボを
考えよう。海外のインバウンド対応を。

意見等をお聞きした

6 交流促進 意見 産業経済
市長の「若者に選ばれるまち」のまちづくりがどこに活かされているかわからな
い。交流促進を考える前に「選ばれるまち」になるのが先。

意見等をお聞きした

7 交流促進 意見 産業経済
外の地域・外国の人との交流から新しい茅野の姿が見えてくる。まちをどうまとめ
ていきたいのか見えない。

意見等をお聞きした

8 交流促進 意見 産業経済
駅の商店街を何とかしてほしい。個人店の誘致をしてほしい。お金を落とすところ
がパッとしない。

意見等をお聞きした

9 交流促進 意見 環境・市民生活
高齢者も交流できるようにしてほしい。市営温泉を中心に歩いて行けるコミュニ
ティを作る。公民館でのテレビ会議システムの活用。

意見等をお聞きした

10 空き家対策
意見
要望

産業経済
空き家は「問題」ではなく移住者を受け入れるための「スペース」。欲しい人に対
して数や場所が分かりづらい。

行政側に伝える
回答不要

経済建設委員会　意見交換会記録（いただいたご意見等の対応状況一覧表）

委員会ごとのテーマ

・まちの魅力(観光)　・交流促進　・空き家対策　・まちの美観(道路整備)　・農業振興　・その他

区分と分類
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11 空き家対策 意見 産業経済
移住者は金融機関の住宅ローンを借りやすくしてほしい。移住の場合、空き家を賃
貸で借りながら後に購入できるシステムを作ってほしい。

行政側に伝える
回答不要

12 空き家対策 要望 都市基盤
新築禁止にしてほしい。新築には課税しリノベーションには助成金を出してほし
い。

行政側に伝える
回答不要

13 空き家対策 意見 都市基盤 空き家を植物工場にしてはどうか。 意見等をお聞きした

14 空き家対策 要望 産業経済
空き家を個人で借りるのではなく、認知症カフェや子育てカフェにして市民が共同
で使えるようにしてほしい。

行政側に伝える
回答不要

15 まちの美観 意見 産業経済
主要道路の草刈りや植え込みの手入れが行き届いていない。街路樹の葉が落ちるか
ら切ればいいということではなく、大事に手入れできないのか。

行政側に伝える
回答不要

16 まちの美観 意見 産業経済
土手のコンクリートが痛んでおり不安。茅野市内の道路はなぜカーブが多いのか。
裏通りの路地は道路がデコボコで体調の悪い人には通るのが負担になっている。

行政側に伝える
回答不要

17 まちの美観 要望 産業経済
子どもと高齢者のために歩道を一方通行にしてほしい。坂室の旧国道にガードレー
ル等をつけてほしい。危険な通学路を整備してほしい。

行政側に伝える
回答不要

18 農業振興 要望 産業経済
安全な農産物を給食に。無農薬・有機農法・有機農産物の発展を支援し農家を助け
てほしい。

行政側に伝える
回答不要

19 農業振興
意見
要望

産業経済 空いている田畑を小学生や中学生に広く貸し出す。
行政側に伝える
回答不要

20 農業振興 意見 産業経済 新そば祭りの復活を。そばを打つ文化を作り上げる。
行政側に伝える
回答不要

21 農業振興
意見
提案

産業経済 寒天以外の目玉野菜を生み出す。 意見等をお聞きした

22 その他 意見 環境・市民生活
お金がないというメッセージは元気がなくなる。本当の意味で市民の声を聞いてほ
しい。

行政側に伝える
回答不要
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23 その他 意見
子育て・教育・文
化

図書館を明るく集いやすいようにしてほしい。
行政側に伝える
回答不要

24 その他 意見 環境・市民生活 小学校の統廃合にプラスα。学有林はどうなっているのか。
行政側に伝える
回答不要

25 その他 意見 産業経済
過疎地のインフラ維持をどうしていくのか。災害に強いまちにする。備蓄に力を入
れる。

行政側に伝える
回答不要
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